



CYRIL ZIMMERMANN, LA PLATEFORME_

Biographie

Fondateur de différentes entreprises du numérique depuis la fin des années 90, j'ai pu participer à l'évolution de la French Tech de ses prémisses jusqu'à aujourd'hui. J'ai cédé les deux principales entreprises que j'ai créées après les avoir cotées sur Euronext Paris pour co-fonder une école inclusive sur les métiers de la technologie de l'information à Marseille, la Plateforme. Ceci avec l'ambition de servir le tissus social et économique de la Métropole Aix Marseille Provence et de la Région PACA/Sud.

La Plateforme a ouvert ses portes en 2019 et forme actuellement 200 étudiants au code informatique, à l'IA et à la cybersécurité selon des cursus d'une ou plusieurs années totalement gratuits.

“ Profession de foi

Avec la Plateforme_ et la French Tech, je souhaite développer les compétences humaines en informatiques et renforcer l'attractivité de la Métropole et de sa Région. Avec de plus en plus de personnes formées aux technologies de l'information de façon inclusive, nous favoriserons la diffusion du savoir numérique envers le plus grand nombre, nous encouragerons les initiatives entrepreneuriales et nous participerons à aider les entreprises de tous les secteurs d'activité à accélérer leurs mutations numériques et technologiques.

”

La
FRENCH TECH

AIX-MARSEILLE
RÉGION SUD